

# IMPULSAN SELLO PARA DISTINGUIR PROFESIONALIZACIÓN

**REDACCIÓN**

**C**on el objetivo de fomentar la cultura de legalidad, responsabilidad social y calidad del sector, así como impulsar la productividad del micro y pequeño transportista, la Cámara Nacional de Autotransporte de Carga (Canacar) presentó su distintivo "Transportando al País".

En el marco de la Expotransporte 2015, la cámara anunció que este instrumento será propio del órgano transportista y servirá para reconocer a las empresas, sin importar su tamaño, que desarrollen prácticas exitosas como parte de su profesionalización, uno de los principales temas que han impulsado al interior del sector.

Rogelio Montemayor Morineau, presidente nacional de Canacar, explicó que este sello de calidad es una marca y modelo de gestión para el desarrollo de buenas prácticas,

que reconozca el esfuerzo de las empresas transportistas en materia de capacitación, mejora continua y profesionalización de sus procesos.

A partir de enero de 2016, esto será una realidad, que marca una nueva etapa para el denominado hombre-camión que dejará de ser considerado de esta manera y será visto como un micro o pequeño transportista. En 2017 estará disponible para los medianos transportistas y un año después se hará con las grandes empresas. Para 2019 se abrirá a todos los niveles.

El sello no tendrá ningún costo y estará disponible para socios de Canacar, así como para aquellas empresas no afiliadas, pero deberán cumplir un perfil y tener acciones que muestren su profesionalización. En las siguientes semanas, este organismo lanzará la convocatoria en donde dará a conocer los requisitos.

